

Bersama Warga, Babinsa Koramil 0622-14/Surade dan lainnya Bantu Padamkan Api yang Lahap Salah Satu Rumah Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Oct 3, 2023 - 11:24



Sukabumi – kejadian naas yang dialami oleh Sdr. Sutarman, 53 tahun seorang wiraswasta di Kp. Cidangdeur Rt. 003 / 008 Ds. Purwasedar Kec. Ciracap Kab. Sukabumi pada hari sabtu tanggal 30 September 2023 sekitar pukul 17.40 Wib terjadi kebakaran pada rumah semi permanennya berukuran 6x8 M2 miliknya.

Menurut Babinsa Purwasedar Sertu Eros Kosyandi Koramil 0622-06/Surade mengatakan berdasarkan keterangan saksi dalam kejadian tersebut bahwa Kronologis kejadian sebagai berikut korban Sdr. Sutarman sepulang dari rumah anaknya tiba-tiba melihat api sudah menyala di bagian atas rumah miliknya, selanjutnya korban meminta tolong ke warga sekitar dan melaporkan kejadian tersebut kepada petugas Damkar Kec. Surade.

“Sekitar pukul 19.15 Wib api berhasil dipadamkan dengan bantuan Petugas Damkar Pos X Surade dan Warga sekitar menggunakan alat seadanya dengan kondisi bangunan habis terbakar, akibat kejadian tersebut tidak ada korban jiwa, namun Korban mengalami kerugian sekitar Rp. 64.000.000 (Enam Puluh Empat Juta Rupiah),” terang Babinsa Purwasedar Sertu Eros Kosyandi yang turut hadir dan membantu evakuasai dengan cepat.

Masih menurut Babinsa, Koramil, Unsur Muspika Kec. Ciracp, P2BK, Saptol PP, Pempdes, Karang Taruna Kecamatan dan warga sekitar mendatangi lokasi untuk membantu memadamkan api, mengevakuasi Korban untuk tinggal sementara bersama kerabatnya, memberikan himbauan kepada warga untuk lebih berhati2 ttg bahaya kebakaran, dan mengumpulkan keterangan terhadap saksi, membuat laporan.

“Terjadinya kebakaran 1 unit rumah Panggung milik korban tersebut sementara api diduga dari konseliting listrik, pada saat kejadian rumah tersebut dalam keadaan kosong, di mana pemilik rumah sedang berada di rumah anaknya, Kami semua merasa prihatin dengan musibah ini, semoga korban dilapangkan dandanya dan diberikan kemudahan oleh Tuhan Yang Maha Esa dalam mencari solusi untuk membangun kembali rumahnya, kami tentunya akan selalu membantu bagi masyarakat yang sedang membutuhkan, kita bergandengan tangan besama-sama untuk saling membantu,” ucap Babinsa.